
Abholung meines Dicken in Wolfsburg
Beitrag von „MemphisStein“ vom 1. August 2006 um 18:10

Zitat von Amadeo

Er steht beim Händler ich muss ihn ständig wieder anschauen fahren (mann ist der
schööööön) Das ist so schlimm und jeder tag mit dem Pajero Auto wird zu Qual 
Ausserdem hab ich mich so auf die Autostadt gefreut, deswegen werde ich euch allen,
die Ihr Auto selber ageholt haben neidisch bleiben müssen.

Schon Schei.....

Aber man kann´s auch positiv sehen, solange er nicht zugelassen ist, ist´s noch kein

Gebrauchtwagen. 
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